

ron invitados al Salmón Summit 2025, que los hizo recorrer al menos Puerto Montt y Frutillar.

Junto con los titulares que dejó el debate, llamó la atención los despliegues de las distintas candidaturas en la zona. Mientras Matthei se centró en recorrer algunos puntos junto al alcalde Wainrath y José Antonio Kast se concentró en la discusión ante la industria salmonera; Jeannette Jara tuvo una intensa agenda en la Provincia de Llanquihue, que se vivió con mucha épica y fervor ciudadano.

La candidata del oficialismo generó un entusiasmo no visto desde Michelle Bachelet en la zona. En el aeropuerto se congregaron centenares de adherentes para esperar a Jara, fotografiarse o simplemente verla pasar. A esa misma hora, el Hotel Don Vicente cerraba sus puertas, ya que cientos de personas no pudieron ingresar al recinto, que en menos de 30 minutos superó el aforo máximo.

Por ello, los que no pudieron ingresar al Hotel, se trasladaron hasta la plaza de Puerto Montt a esperar su llegada con un improvisado banderazo.

Una candidatura que también hace carne la “meritocracia”, que habla de justicia social y pone el foco en la transparencia y la unidad del mundo popular. Una que se gesta sin ataques personales, con respeto y sin profitar de la fragmentación, por el contrario, a través del diálogo democrático busca transformar Chile.

*Giovanni Riffó Fica. Dirigente
Regional Partido Socialista de Chile*

El fenómeno Jara

● Estos días estuvieron marcado por la venida en simultáneo de tres presidentes a nuestra zona. Jeannette Jara, Evelyn Matthei y José Antonio Kast fue-